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El secretariogeneral del PVEM
en la capital, Jesús Sesma, dijo
que no participarán con ningún
aspirante en la encuesta interna
de Morena para definir a la o el
coordinador de la Defensa de la
Transformación local,como lo
hicieron a nivel nacional.

En entrevista afuera del Con-
greso local,detallóque tomaron
esta determinación porque su
partido en la Ciudad aún no
decide si irán en alianza o solos
en la elección de 2024, por lo
que se abstendrán de participar
en el proceso de Morena.

Además, a nivel personal
confía en el destapedel exse-
cretario de Seguridad Ciudada-
na Omar García Harfuch, quien
sería un buen defensor de la
Cuarta Transformación.

“Nosotros como Partido Ver

de, lo he dicho, no hemos to-
mado una decisión [de si ir so-
los o en alianza].Nosotros no
vamos a participar en este pro-
ceso de Morena, como lo hici-
mos en el federal,tenemos que
esperar mucho. Yo siempre me
he pronunciado, a nivel perso-
nal, por un personaje al que le
tengo un gran estima, respeto,
cariño y reconocimiento, que es
Omar García Harfuch”, sostuvo.

Sesma destacó que García
Harfuch logró disminuir los ín-
dices delictivos, conoce el tejido
social de toda la Ciudad de Mé-
xico y sus necesidades, por lo
que esta capacidad sería lo que
se requiere para la capital;no
obstante,dijo,será respetuoso
de lo que se decida.

En este sentido, contó que ha
intentado acercarse con el pre-
sidente de Morena en la Ciu-
dad, Sebastián Ramírez, y con
el delegado del PT, Ernesto Vi-
llarreal, pero no se ha consoli-
dado nada de alianza.

“En los últimos cuatro meses
hemos tenido dos reuniones, la
verdad es que no se ha consoli-
dado un diálogo como quisiéra-
mos para ver la posibilidad [de
alianza).Lo que sí te puedo de-
cir es que el Partido Verde va a
ver siempre por el beneficio de
la ciudadanía”, dijo.
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El pevemista comentó que
personalmenteno ve que pue-
dan ir solos en 2024 en toda la
Ciudad de México, aunque in-
sistió que esto no depende de
él, sino del Consejo Político del
partido. Recordó que solos en
2018 tuvieron un buen desem-
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Jesús Sesma expuso que solos o
en alianza, el Partido Verde “verá

por el beneficio de la ciudadanía”
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